
Herr Reisbitzen hält fest, dass die Lage aus politischer Sicht sehr unbefriedigend sei. Aufgrund der 
personellen Situation im Rathaus, insbesondere im Baubereich, müsse man aber auch hier wieder eine 
gewisse Abwägung treffen. Das Bedürfnis der Anwohner nach vernünftigen Verkehrsverhältnissen in dem 
Bereich werde von der CDU-Fraktion deutlich gesehen. Nichtsdestotrotz werde die Fraktion aufgrund der 
personellen Situation und des dadurch bedingten Priorisierungserfordernisses für die Verwaltungsvorlage 
stimmen.  

        


